

絆の草中

草野中学校 令和5年度第2号 令 和 5 年 4 月 2 8 日 文責:校長 西田 英実

交通安全を願って 交通教室



4月12日(水)、草野駐在所の署員の方2名に お世話になり交通教室を実施しました。今回は、最 新の法律をもとに、自転車の乗り方を中心に指導し ていただきました。この4月から、大人も子どもも 自転車に乗るときは、ヘルメットをかぶることが努 力義務となりました。ほとんどの生徒が「自転車に 乗る」と答えていましたので、常にヘルメットをか ぶり、身を守ってほしいと思います。

講話の最後に、交通事故でわが子を亡くした母親: た態度で訓練をすることができました。の手記を署長さんが読み上げてくださいました。子: たまり親の愛情が切々と伝わり、生徒は真剣に聞き入っていました。

災害から身を守る 避難訓練



4月13日(木)、避難訓練(津波)を行いました。まず、大地震を想定して机の下に身を隠してから校庭へ避難。次に、大津波警報が出た、という想定で、高い場所へ避難。当初、愛宕花園神社への避難を予定していましたが、前日来の雨で足下が良くないため、安全確認ができた校舎内3階へ垂直避難としました。校庭から3階フロアまで3分を切るスピードで点呼完了。無駄話などなく、大変しっかりした態度で訓練をすることができました。

遠足、校外学習、修学旅行 楽しく行ってきました





1年生は「ひたち海浜公園」へ遠足。1年生は、コロナ禍で、小学校の後半、集団での活動に何かと制限がありました。久しぶりに、伸び伸びと楽しそうに活動していました。中学1年生として、そして、新しい学級で級友と仲良くなる良い機会になったようです。

2年生は校外学習。 午前中は「あぶくま洞 と星の村天文台」、午 後は放射線や環境について「コミュタン福島」 で学習しました。

昨年度(1年生)の 防災学習と関連させた 活動。自然や科学の不 思議さと面白さ、危険 から身を守る方法につ





いて、体験的に学びました。新しい学級としての一体感、仲間づくりが進むきっかけにもなりました。

3年生は、待ちに待った修学旅行。コロナ禍でも安全にかつ楽しく学ぶために、学校では1年以上前から準備し、生徒も全員が計画立案に関わって学びを進めてきました。伝統工芸体験から最新の科学技術の学習、エンターテインメントまで、充実した内容となりました。



授業参観、PTA総会 ありがとうございました

4月14日(金)、授業参観、PTA総会、学級懇談等を行いました。ご多用中にもかかわらず、多数お集まりいただきまして、誠にありがとうございました。生徒の学習の様子をよくご覧いただけましたでしょうか。

また、PTA総会については、4年ぶりに参集開催としました。多くの参加をいただき、滞りなく議事が進み、すべて原案通り可決されました。教職員紹介も行うことができ、対面ならではの良さを感じました。その後の学級懇談も大変お世話になりました。今後ともよろしくお願い致します。



生徒会総会 自分達の学校を自分達の手で!

4月27日(木)、生徒会総会を行いました。今回は、前の週に修学旅行や遠足、全国学力・学習状況調査などがあり、準備時間が少ない中での開催でした。したがって、要項審議に伴う「質問・意見」の集約をせずに実施。どんな質問が出るのか、また、各専門委員長は十分答えられるのか、少し心配でした。しかし、それは杞憂に終わりました。というのも、質問・意見では期待していた「建設的な意見」が出されるなど内容が充実していたのです。また、各専門委員長も、その場で考え、判断して応答する、という高度な対応を行うことができました。もちろん、その場で回答できない内容については、「委員会で話し合ってからお知らせします」と約束。スムーズに審議が行われました。

生徒会活動は、教師の指導のもと、自分達の学校生活を自分達で改善していこうとする自治的な活動であり、主権者としての「練習」です。それぞれの委員会の特色を生かして、学校生活を充実させてほしいと思います。

また、会に先だって、各クラスの学級役員、生徒会専門委員会役員の任命式を行いました。どの生徒も 立派な態度でした。リーダーは、みんなのために誰よりも汗を流すことができる人。仲間から託された思 いも胸に、ぜひ自信をもって活動することを期待しています。

<今後の予定>

	曜	おもな行事
5/1	月	防火診断
2	火	SC 出役
3	水	憲法記念日
4	木	みどりの日
5	金	こどもの日
8	月	※新型コロナウイルス感染症感染症法上5類移行 †
9	火	歯科検診、SC出役 ICT サポーター出役┛
10	水	ICT 炜゚-タ-出役¬
11	木	全国学力調査3年英語(話すこと)、学校司書出役 🕨
12	金	学校司書出役

<今週のことば>

◎「自己理解・自己管理能力」(文科省)

自分の長所や短所、置かれている状況などを理解し、どうすればよいか、考え行動する力です。 本校では「自分を知り、動く力」として様々な学習活動を通して身に付けさせていきます。

健康管理もこの一つです。新型コロナに限らず、 感染症にかからないに越したことはありません。 感染症を予防する力、危険を察知し回避する力を 身に付けさせたいものです。

==新たな感染症対策について==

5月8日以降の学校での対応については、正式 に決まり次第お知らせ致します。